



Granada
EN LA FUNDACIÓN EUROÁRABE DE GRANADA

Expertos internacionales debaten sobre seguridad en la sociedad de la globalización

miércoles, 12/11/2008 12:16

D. R. A.

Imprimir Enviar

La Fundación Euroárabe acoge el III Congreso Internacional de Seguridad y Defensa. Un foro organizado por el CEAS (Centro de Análisis de Seguridad) y el Madoc (Mando de adiestramiento y seguridad) en el que participantes llegados de diferentes países intercambiarán experiencias y analizarán los principales retos a los que se enfrentan tanto España como sus aliados. Una de las bases fundamentales de este congreso es que el proceso de globalización ha cambiado la forma de entender la sociedad y la economía y, por lo tanto, ha dado un giro a la forma de entender la seguridad y la defensa. La globalización se vio en un principio como una buena oportunidad para igualar las cosas, encontrar por fin un equilibrio entre países desarrollados y no desarrollados, entre pobres y ricos, pero las expectativas han sido frustradas. En cambio, sí ha servido para que los países más desarrollados adquieran una responsabilidad -por opinión pública, por política y por economía- en la pacificación de países muy alejados de su entorno. 'Occidente' se ve en la obligación de pacificar o relajar la tensión en esas zonas por su propia seguridad.

Participantes de países como EE UU, Noruega o Reino Unido, además de los españoles intentarán profundizar en los problemas que acarrea para la seguridad esa sociedad globalizada, en temas como "economía y defensa, modelo multicultural de las Fuerzas Armadas, la integración de extranjeros y la visión de la opinión pública, las nuevas tecnologías aplicadas a defensa y uno de los que más preocupan en estos tiempos como son los actores no estatales intervienen en conflictos armados", según explicó en la presentación el director del Congreso, Carlos de Cueto.

Para De Cueto, "la elección de la Fundación Euroárabe para este congreso no es un gesto simbólico, a pesar de que es fundamental mirar al mundo árabe es un ámbito fundamental para garantizar y defender los intereses de España y sus aliados" y achaca la no presencia de ponentes de países árabes a "su falta de tradición en estudios de seguridad y defensa desde el punto de vista académico. Es un tema del que se han preocupado los países más desarrollados, aunque los países árabes son claves para entender estos problemas", concluyó.

La Universidad de Granada y el Madoc colaboran desde hace bastantes años, entre otras cosas, en el desarrollo de este tipo de foros que "no sólo son interesantes para los expertos ya que estos temas están en la calle, en los medios, son de plena actualidad y están dirigidos a todos lo espectros de la sociedad", confirmó el Teniente General Jefe del Madoc, Manuel Bretón.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar



Presentación del III Congreso Internacional de Seguridad y Defensa Ampliar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[Local](#) | [Provincia](#) | [Andalucía](#) | [Nacional](#) | [Internacional](#) | [Economía](#) | [Deportes](#) | [Sucesos](#) | [Cultura](#) | [Universidad](#) | [Sociedad](#) | [Gente](#) |

[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#)

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



NÚCLEO
FUNDACIÓN PARA LA COMUNICACIÓN,
EL PESAJERISMO Y LAS ZIGAS

AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de Plataforma de Comunicación Digital, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de Plataforma de Comunicación Digital no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

Auditado por